

ABSTRAK

Kebijakan dividen adalah salah satu kebijakan manajemen untuk pengambilan keputusan terhadap laba yang dihasilkan oleh perusahaan dalam satu periode, apakah laba tersebut akan dibagikan seluruhnya kepada para pemegang saham dalam bentuk dividen atau hanya dibagikan sebagian untuk dividen dan sebagiannya lagi dialokasikan sebagai laba ditahan. Dividen dalam bentuk tunai adalah dividen yang banyak diminati oleh para investor, karena dianggap lebih mudah diperoleh keuntungannya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui variabel-variabel yang berpengaruh dalam pengambilan keputusan terkait kebijakan dividen pada perusahaan sektor Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2019. Faktor-faktor yang dapat mempengaruhi kebijakan dividen yaitu likuiditas, *leverage*, dan profitabilitas. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan tahunan periode 2015-2019.

Populasi dalam penelitian ini yaitu sektor Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2019. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling* sehingga diperoleh 16 sampel perusahaan dari 50 perusahaan yang terdaftar. Metode analisis data dalam penelitian ini yaitu menggunakan regresi data panel.

Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa kombinasi antara likuiditas, *leverage*, dan profitabilitas secara simultan berpengaruh terhadap kebijakan dividen. Sementara secara parsial variabel likuiditas tidak berpengaruh terhadap kebijakan dividen, variabel *leverage* berpengaruh positif terhadap kebijakan dividen dan variabel profitabilitas berpengaruh negatif terhadap kebijakan dividen.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai referensi, serta memberikan informasi tambahan pada perusahaan terkait penentu faktor-faktor yang dapat mempengaruhi kebijakan dividen untuk dijadikan salah satu pertimbangan dalam pengambilan keputusan dalam pembagian dividen yang lebih baik lagi.

Kata Kunci: kebijakan dividen, likuiditas, *leverage*, profitabilitas.